

Die Lobau – Der Dschungel Wiens

Ein Dschungel in der Stadt? Ganz recht, ein Teil des Nationalparks Donau-Auen liegt in Wien und bringt unberührte Natur hautnah. Willkommen in der Lobau, dem "Dschungel" der Wiener.

Die Lobau, der „Wasserwald“, liegt im Osten Wiens, umfasst 2.300 Hektar und macht fast ein Viertel der Gesamtfläche des Nationalparks Donau-Auen aus. Dieser ist einer von sechs österreichischen Nationalparks und bewahrt eine der letzten großen Au-Landschaften Mitteleuropas.



Aulandschaft – © Forst- und Landwirtschaftsbetrieb der Stadt Wien

Die Lobau ist eine wahre Bereicherung für **Wiens Tier- und Pflanzenvielfalt**. Ein Ausflug lohnt sich vor allem für Vogelbeobachter und Tierliebhaber: Mehr als 800 Pflanzen, 30 Säugetier- und 100 Brutvogelarten, 8 Reptilien- und 13 Amphibien- sowie 60 Fischarten sind hier beheimatet. Biber, Seeadler, Gottesanbeterin, Graureiher, Kleines Nachtpfauenauge und Flussregenpfeifer bevölkern diese geheimnisvolle Welt. Auch der Eisvogel, der „Fliegende Edelstein“, hat hier sein Zuhause und ist das Wahrzeichen des Nationalparks.